
An den  
BA22 

Bürgeranliegen 
„Ärztliche Versorgung Freiham“ 

 
 
Ich bitte den BA um Klärung des Sachverhaltes und Erläuterung der Maßnahmen zur 
Lösung des obigen Problems. 
 
Sachverhalt : 
Aus der beiliegenden Statistik, die auf dem „Statistischen Jahrbuch 2020“ basiert, geht 
hervor welcher Bedarf an Ärzten und Apotheken in Freiham benötigt werden. Dass 
dieser zusätzliche Bedarf unumgänglich notwendig ist zeigt die Tabelle zu Aubing. 
Aubing an sich ist unterversorgt gemessen am Durchschnitt der Stadt München. Eine 
zusätzliche Aufnahme von Patienten/innen durch Aubinger Ärzte ist nicht mehr möglich. 
Eher das Gegenteil macht Sinn und ist heute noch frühzeitig lösbar, nämlich die 
Versorgung von Aubing durch eine weitere Erhöhung der Freiham-Bedarfe. 
 
Forderungen : 
Bitte erläutern Sie den aktuellen Stand der Zahlen zur ärztlichen Versorgung und deren 
Situierung in Freiham. Sollten diese Planzahlen von den Bedarfszahlen abweichen, so 
erläutern Sie bitte die Pläne zur Befriedigung der Bedarfszahlen Freiham und der 
eingeleiteten Maßnahmen. Das Ergebnis sollte auch aufzeigen, dass dies alles mit der 
Kassenärztlichen Vereinigung einvernehmlich beschlossen ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage 


